Durch unsere Delegation grüßen euch die Fischer unserer volkseigenen Flotte, die auf hoher See um die Erfüllung ihrer Fangpläne kämpfen. (Beifall.)

Durch uns grüßen euch die Textilarbeiter Sachsens, die Zuschneider und Zwicker der Schuhindustrie, die Bonbonkocher der Süßwarenindustrie, die Verkäuferinnen der HO und des Konsums in der Stalinallee und in den Städten und Dörfern unserer Republik. (Beifall.)

Euch, die besten Vertreter der Partei der Arbeiterklasse, grüßen durdi uns Tausende parteilose Kollegen und Kolleginnen des Handels, der Leicht- und Lebensmittelindustrie. Gleichzeitig überbringen wir euch den Dank unserer Werktätigen an die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, deren Politik uns ein besseres Leben in Frieden ohne Ausbeutung durch raubgierige Imperialisten sichert. Wir überbringen den Dank für die großen Erfolge, die durch die Politik unserer Partei auf wirtschaftlichem Gebiet bei der Erhöhung unseres Lebensstandards in den letzten Jahren erreicht werden konnten.

Wir wünschen dem IV. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands viel Erfolg bei seinen ernsten Beratungen und erwarten von ihm neue Richtlinien und Impulse für die weitere Stärkung unserer Republik und für die Herstellung der Einheit unseres Vaterlandes. (Beifall.)

Die überwiegende Zahl der Delegationsmitglieder sind Parteilose, die von den Belegschaften ihrer Betriebe als Abgeordnete gewählt wurden, um dem Parteitag ihre Grüße zu überbringen. (Lebhafter Beifall.)

Darin drückt sich das große Vertrauen der Werktätigen zur Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, ihrer Führerin, aus.

Unter uns befinden sich Helden der Arbeit, Verdiente Erfinder, Verdiente Aktivisten, Aktivisten, Trägerinnen der Clara-Zetkin-Medaille sowie viele Bestarbeiter. (Beifall.)

Wir alle sind durch euren begeisterten Empfang so tief beeindruckt, daß mir die Worte fehlen, um diesen Eindruck wiederzugeben. Wir sind gestärkt. Genossen, noch nie haben wir so tief gespürt, wie in diesem Augenblick, wie eng die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands als Führerin der Arbeiterklasse mit den breiten Massen aller Werktätigen verbunden ist. (Lebhafter Beifall.)

Die enge Verbundenheit der Sozialistischen Einheitspartei mit allen Werktätigen zeigt sich auch in den Tausenden von konkreten Selbst-